

Satgas TMMD Kodim Jayapura Jalin Keharmonisan Antara TNI dengan Masyarakat Kampung Naira

Dony Numberi - PAPUA.SELARASNEWS.COM

May 29, 2024 - 22:25



Sentani - Disela kesibukan yang padat, Tim Satgas TMMD Reguler Ke-120 Ta 2024 Kodim 1701/Jayapura, Babinsa Sertu Majid Oli memanfaatkan waktu untuk melaksanakan Komunikasi Sosial bersama Ondoafi Petrus Awatu Kampung Naira, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura, Rabu (29/5/2024).

Program TMMD tidak hanya pembangunan Fisik namun juga Non Fisik. Seperti

kegiatan positif yang dilakukan Babinsa Satgas TMMD melaksanakan komunikasi sosial. Komsos Babinsa bertujuan untuk mengetahui situasi dan kondisi di wilayah. Dengan adanya interaksi komunikasi Babinsa dengan warga masyarakat akan dapat mempererat hubungan TNI dan Rakyat.

Babinsa Sertu Majid menyampaikan bahwa Satgas TMMD Kodim 1701/Jayapura datang di Kampung Naira ini selain membangun Infrastruktur gedung gereja, rumah pastori, bak penampungan air bersih dan MCK juga menjalin ikatan baik dengan masyarakat. Supaya hubungan warga masyarakat dengan TNI terus terjalin dengan baik.

"Saya mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Ondoafi dan warga masyarakat Kampung Naira yang sudah menerima kami dengan baik. Dengan kedatangan Tim Satgas TMMD disini bisa terus terjalin hubungan baik dan bisa bekerjasama menjaga kampung tetap aman dan kondusif," tegasnya.

Pembangunan bisa lancar apabila wilayah tersebut aman dan kondusif. Kami berharap Bapak Ondoafi dan seluruh lapisan masyarakat dapat membantu kelancaran dan kesuksesan pelaksanaan TMMD Ke-120 Kodim 1701/Jayapura pembangunan disini.

"Kami berharap Bapak Ondoafi bisa membantu dengan memberitahu warga masyarakat untuk sama-sama menjaga keamanan, supaya pembangunan bisa berjalan dengan baik dan lancar sampai selesai," imbuhnya.

Sementara itu, Ondoafi Petrus Awatu menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang sudah datang kerumah. Kami bersama warga masyarakat Kampung Naira akan selalu menjaga keamanan Kampung Naira. Program pembangunan ini sangat di butuhkan warga masyarakat.

"Kami ucapkan terima kasih atas kehadiran Satgas TMMD Kodim Jayapura di Kampung melaksanakan pembangunan gedung gereja, rumah pastori, bak penampungan air bersih dan MCK. Kami bersama warga masyarakat akan selalu menjaga keamanan sampai selesai pembangunan," tutupnya. (Redaksi Papua)